



Nach dem Aufstieg in die Verbandsliga, durften die Damen am Samstag, dem 24.09.2017 ihr erstes Auswärtsspiel gegen den VfR Altenmünster (Absteiger aus der Oberliga Baden-Württemberg) bestreiten. Die Mannschaft des SC-Berg verlor dieses Spiel jedoch relativ klar mit 2:8 Sätzen. Auch die 15-jährige Jana Hoffmann feierte ihr Debüt in der Verbandsliga und konnte sogar ihr Einzel gegen Melanie Ludwig mit 3:2 Sätzen gewinnen und somit einen Punkt für den SC erzielen. Nach dem ersten Spieltag stehen die Damen I in der Tabelle somit nun auf dem siebten Platz.